

## Ouverture du Centre de Gérontologie Clinique Rainier III

Écrit par Principauté de Monaco  
Mardi, 05 Février 2013 12:23 -

---



**Le Centre de Gérontologie Clinique Rainier III**, qui **ouvrira ses portes le 12 février** prochain, a été présenté aujourd'hui à l'occasion d'un point presse au Ministère d'Etat.

Cette présentation s'est déroulée en présence de S.E. M. Michel Roger, Ministre d'Etat, Stéphane Valeri, Conseiller de Gouvernement pour les Affaires Sociales et la Santé, Marie-Pierre Gramaglia, Conseiller de Gouvernement pour l'Équipement, l'Environnement et l'Urbanisme, Patrick Bini, Directeur du CHPG, Laure Santori, Directeur Adjoint du CHPG en charge de la Filière Gérontologique et du Professeur Alain Pesce, Médecin Responsable de la Filière Gérontologique.